
Protokoll:  
 
Rm Zwiernik (Bündnis 90/Die Grünen) begründet den Antrag. 
Beigeordneter Flöck erklärt, dass entgegen dem Antrag weder bei der Stadt Koblenz noch beim 
Landesbetrieb Mobilität Beschwerden eingegangen seien. Er schlägt vor, dass mit dem 
Verkehrsträger verhandelt würde, ob ein Bahnsteig im Bahnhof für die Fernreisebusse durch 
Umorganisation zur Verfügung gestellt werden kann. Der Fachbereichsausschuss werde über das 
Ergebnis informiert. 


